

2014年11月13日

尾張旭市立東中学校
この通信は、2年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

スクールフェスティバル完全燃焼

今年度の大きな学校行事、スクールフェスティバルが幕を閉じました。皆さんにとって初めての市の文化会館での合唱発表では、緊張した人もいたでしょうが、素晴らしい歌声を響き渡らせることができました。先号に引き続き、クラスの様子を紹介します。

楽しかったフェスティバル

F組 稲守ひな子

今年のフェスティバルは、思い出に残るいいものでした。文化祭では、クラス全員でより良いものにするために意見を出し合い楽しむことができました。体育祭では怪我をしている人が多く、ハプニングなどもありましたが、みんなが協力して頑張ったので、結果はどうであれ、クラスの絆が深まったと思います。また、合唱祭ではまだまらないこともあったけど本番はみんな全力で歌いきり最高の合唱になりました。最初で最後のメンバーで思いっきり楽しむことができました。今まで

よりクラスの仲が良くなってよかったです。

合唱祭への努力

G組 河合 泉

私は合唱祭委員になって良かったと思います。居残り練習をたくさんしたり、準備や片付けも大変だったりしたけれど、その分だけ良い合唱になったんじゃないかと思えます。クラスの歌の練習では、みんながいい歌を作ろうと努力した分だけ結果につながるということを知りました。来年はもっと頑張りたいです。

協力すること

F組 佐野 滉紀

僕は三つのフェスティバルを通して協力することの大切さを学びました。文化祭では各班が協力して壁新聞を作り上げた結果、素晴らしい文化祭になったと思います。体育祭では昼放課に種目別で集まって練習していました。結果は最下位だったけれど、練習した結果が出たと思います。合唱祭では、初めの頃は授業後にほとんど集まらなかったけれど、川口先生からの一つの言葉がクラス全員に届き、最終的には全員が集まるようになりました。その結果、合唱祭本番では、今までで一番の合唱ができたと思います。最後にこれらを通して協力することの大切さを学びました。

合唱祭を終えて

E組 石田 夕稀

合唱祭を終えて、クラスごとの団結力を改めて感じることでできて良かったと思います。そして、合唱祭委員としてこの合唱祭を担当してき

て、今まで準備してきてくれた人たちの大変さを知りました。でも、とてもやりがいを感じたので、今回の経験を生かして来年も合唱祭委員をやりたいと思いました。



スクールフェスティバルを終えて

G組 川島 麻央

私は今年初めて体育祭委員をやりました。体育祭の前日は準備とかですごく大変でした。体育祭当日も自分の係の仕事があつてクラスの応援ができたかったときもあったけど、みんなが楽しんでやっていたのを見たら、すごくうれしくて前日も当日もがんばった甲斐があったなと思いました。初めての体育祭委員は大変だったけれど楽しかったです。

